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Résumé:
L'huile est un produit stratégique et dans le commerce international, et est le principal
fournisseur d’énergie dans le monde dans son ensemble, car les recettes pétroliéres constituent
le principal revenu en huile de pays producteurs, dont I'Algérie, qui dépend des exportations
de ce produit, étant des pays en développement qui subissent des fluctuations Balance des
paiements en ligne avec des fluctuations de prix du pétrole, ce qui en fait un otage a la

spéculation sur le marchéMonde de [huile, le but de cette étude était de connaitre les effets
des fluctuations des prix du pétrole sur la balance des paiements.

Mots-clés: Prix du pétrole, marché Pétrole, la balance des paiements, la régression
linéaire.

Abstract:

Oil is a strategic commodity, and in international trade, and is the main supplier of energy in
the world as a whole, as oil revenues constitute the main income in oil producing countries,
including Algeria, which depends on exports for this commodity, being of developing countries
which suffer from fluctuations in Balance of payments in line with oil price fluctuations,
making it a hostage to speculation in the market Oil world, the purpose of this study was to
know the effects of fluctuations in oil prices on the balance of payments.

Keywords: 0il Prices, Oil Market, Balance of Payments, Linear Regression.
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